
Frau Dr. Kuchta:  

Vor der Wahl zum Landtag wurde angekündigt die Integrationspauschale auf die 
Kommunen zu verteilen. Gibt es dazu bereits Informationen bzw. ist die schon 

geschehen? 

 

Antwort der Verwaltung:  

Bisher sind diesbezüglich noch keine Informationen bei der Verwaltung 

eingegangen. 


